



Dimanche Pour La
Journée Des Étudiants
Méthodistes Unis

SAVIEZ VOUS ?



La Journée des Étudiants Méthodistes Unis était le premier dimanche spécial créé par les écoles du dimanche de l'Église Méthodiste Unie, qui ont recueilli des offrandes pour aider à faire progresser l'éducation de leurs enfants. Le fonds a été créé en 1872 sous le nom de Fonds pour les Enfants.

Aujourd'hui, le dimanche pour la Journée des Étudiants Méthodistes Unis a le même objectif, appelant la dénomination à soutenir ses étudiants dans leur préparation à la vie en ajoutant des connaissances à leur foi. Les fonds recueillis dans le cadre de cette offrande sont versés au Fonds aux étudiants méthodistes des bourses unis afin de financer des bourses d'études pour les étudiants méthodistes unis.

Présentement, plus de 70 bourses sont disponibles pour les étudiants méthodistes unis. Le fonds est administré par le Conseil Général de l'Enseignement Supérieur et du Ministère (GBHEM). Les étudiants peuvent demander des bourses sur gbhem.org/scholarships.

Saviez-vous que la Journée des Étudiants Méthodistes Unis était le premier dimanche spécial ?

Saviez-vous que 100% de votre don lors de la Journée des Étudiants Méthodistes Unis est destiné à inancer des bourses pour les étudiants ?

Saviez-vous qu' il existe plus de 70 programmes de bourses disponibles pour les Étudiants Méthodistes Unis ?

Saviez-vous que les dons de la Journée des Étudiants Méthodistes Unis soutiennent les écoles et les subventions méthodistes unies ?

Saviez-vous que l'offrande lors de la Journée des Étudiants Méthodistes Unis soutient les bourses pour les étudiants de premier cycle, de deuxième cycle et doctorants de l'ÉMU ?



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

DONNEZ MAINTENANT | EN SAVOIR PLUS